

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Education Nouveau DAP officiellement en fonctions

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

Promu directeur d'Académie provinciale (DAP) du Haut-Ogooué, à la faveur des dernières nominations intervenues au ministère de l'Éducation nationale, il a été installé, vendredi dernier, par le préfet de la Passa, Barnabé Bangalivoua, représentant le gouverneur Eloi Nzondo.

LE nouveau directeur d'Académie provinciale du Haut-Ogooué, Joseph Obolo Omanda – il succède à Gaston Kantoubou – a officiellement été installé, vendredi dernier, dans l'enceinte du lycée technique Agathe Obendje par le préfet du département de la Passa, Bangalivoua. En présence des responsables pédagogiques des différents ordres d'enseignement de la province.

L'autorité départementale qui représentait le gouverneur de la province du Haut-Ogooué, a également procédé aux installations du DAP adjoint, Jean-Robert Ndounou, et du nouveau directeur général de l'École normale des instituteurs de Franceville (ENIF), Patrice Iguimba.

Après la phase de remise officielle des documents administratifs, le préfet de la Passa a prodigué des sages conseils à Joseph Obolo Omanda, un enseignant d'espagnol de formation, précédemment en exercice à l'inspection générale des



Le nouveau DAP, Joseph Obolo Omanda(G) installé...



...en présence des responsables pédagogiques de la province.



Une vue des promus accompagnés du préfet et du Dap sortant (extrême droite).

services (IGS) à Libreville. Son adjoint, Jean-Robert Ndounou, est, quant à lui, inspecteur pédagogique du premier degré. Il était précédemment formateur à l'ENIF. Quant à Patrice Iguimba, il est aussi inspecteur pédagogique du premier degré.

" Vous voilà installés dans vos nouvelles fonctions. Soyez des modèles pour votre administration. À vous, leurs nouveaux collaborateurs, je vous exhorte à les accompagner loyalement. Donc avec fidélité, respect et dévouement car, le bassin pédagogique du Haut-Ogooué doit être parmi les bassins leaders concernant les résultats dans l'enseignement secondaire", a déclaré le préfet de la Passa.

Le nouveau DAP a simplement dit attendre de ses nouveaux collaborateurs des critiques et avis éclairés, pour porter plus haut le flambeau du système éducatif altoogovéen.

Nyanga/Département de la Douigny/Moabi/Unité sanitaire Le dispensaire de Mandilou rouvre ses portes

IMM
Moabi/Gabon

Fermée depuis de longues années, cette unité de soins de proximité a repris du service. Un infirmier y a été affecté. Au grand bonheur des populations locales.

C'EST désormais à notre compatriote Jean de Dieu Mandoukou – infirmier assistant – que revient la lourde, mais noble tâche de soigner les populations de Mandilou, village situé dans le canton Douami-Mouembi, département de la Douigny (Moabi). Il a été présenté dernièrement aux populations de cette localité de l'arrière-pays par le directeur régional de santé (DRS) de la province de la Nyanga, Thierry Noël Mamboundou. Lequel était accompagné, pour la circonstance, du chef du



Le chef de canton de Douami Mouembi, Marcel Koumba Mapaga, heureux de l'affectation d'un infirmier dans sa contrée.



L'infirmier, accompagné des responsables départemental et provincial de santé, et de l'ancienne ministre déléguée Léa Mikala

centre médical de Moabi, Dr Olive Mariette Kenmogne, et de l'ancienne ministre déléguée aux Eaux et Forêts, Léa Mikala. La délégation a d'abord visité les lieux, avant de remettre les clés à l'infirmier assistant. Son affectation, qui symbolise la

réouverture de cette unité de santé de proximité, est bien accueillie par les villageois qui, depuis longtemps, parcouraient – à pieds – de longues distances jusqu'au centre médical de Moabi, pour se faire soigner. " *Beaucoup de personnes sont mortes*

ici, parfois de petites maladies. Alors qu'elles pouvaient être sauvées si elles avaient bénéficié de premiers soins", a regretté le chef de canton de cette localité, Marcel Koumba Mapaga, qui, en même temps, a remercié les autorités sani-

taires pour cette initiative salutaire. Le DRS et Léa Mikala en ont profité pour prodiguer des conseils au jeune infirmier. Ils lui ont demandé d'élaborer régulièrement des rapports au médecin-chef du centre médical de Moabi, concernant

les cas des patients délicats, pour faciliter les diagnostics, leurs traitements et leurs prises en charge. Gageons que le dispensaire de Mandilou sera ravitaillé régulièrement en médicaments. Pour éviter une autre...éventuelle fermeture.